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Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrats am 03.07.2019 
 
Anfrage von Herrn Helmich zu Konzerten auf der Peißnitz 
 
TOP: 18.10  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Helmich sagte, dass im vergangenen Jahr viele Menschen bei 
Konzertveranstaltungen auf der Peißnitz wegen der enormen Hitze kollabiert sind. Er 
fragte, ob die Verwaltung dieses Jahr bereits mit den Veranstaltern im Gespräch war 
bezüglich präventiver Maßnahmen. 
 
Die Verwaltung hat mit dem Betreiber der Peißnitzbühne über das Thema Konzerte bei 
extremer Hitze gesprochen. Der Veranstalter versicherte, dass bei allen Open-Air-Konzerten 
auf der Peißnitz ausreichend alkoholfreie Getränke angeboten werden. Die Preise für die 
alkoholfreien Getränke liegen im unteren Durchschnitt des bei vergleichbaren 
Veranstaltungen üblichen Preisniveaus. 
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